

梅檀

第2弾 地域を学ぶ

地域から学ぶ

5年生職場見学学習

【むらさき】

近年、学校を卒業しても定職に就かない若者が増加傾向にあり、社会問題の一つとして取り上げられています。小学校においても働くことの意義や大切さを、現場で働くお父さんやお母さんの姿から学んで、感謝の気持ちや自分の将来の目標や夢の実現を描いてくれることを願い5年生において職場見学学習（キャリア教育）を6月27日に実施しました。



国頭スーパー



ホテル国頭



特別養護老人ホーム北斗園



奥間保育所

【6月15日 漢字検定試験合格者】

- 3級：本田莉乙（6年）
- 4級：伊藤美波（6年）
- 6級：佐々木結菜（5年）
- 7級：金城梨花（5年）
玉城陽菜（5年）
山城 競（3年）
- 8級：宮城心珀（3年）
- 9級：具志堅花野（3年）
比嘉優那（3年）
宮里美佑（3年）



受験者25名、合格者11名、合格率45%でした。子どもたちなりに自分の目標を立て地道に頑張っています。他者と比べるのではなく自分の挑戦として今後も頑張ってください。合格おめでとうございます。

第一回漢字検定試験結果でした。

国頭ホテルの職場見学をさせていただきました。ありがとうございます。7時からのお客さんの朝食の準備、チェックイン・チェックアウト、ベットメイキングなど、いろんなことを教えてくれました。ホテルの仕事の中で一番面白い仕事はお客さんの朝食の準備が、朝早いので大変だと聞きました。いろいろ教えてありがとうございました。

職場見学を終えて 5年 久手堅優人

【ご協力頂いた事業所】

- ①ホテル国頭
- ②特別養護老人ホーム北斗園
- ③国頭スーパー
- ④国頭村立奥間保育所
- ⑤夢感動ファーム大宜味（シークワサーパーク）
- ⑥医療法人琉心会 勝山病院
平成30年度の5年生キャリア教育においては上記の事業所にお世話になりました。現場で働く保護者や、職員の姿から子ども達は多くの事を学ぶことができたことを確信しています。ほんとにお世話になりました。感謝！感謝

一学期修了式



平成三十年度一学期修了4月赴任から4カ月、今日児童の大きな事故や事件等もなく修了式を迎えました「一学期をおえて」

3年 宮城一樹

僕が一学期で一番頑張ったことは、総合学習でウフギー館で学んだことです。

そのなかでもカエルなどの両生類についてたくさん調べました。カエルの中でもイシカワガエルは、よく見ると黒と緑のフツフツの模様がすごい色だと思いました。ホルストガエルの鳴き声は「ポッポッ」という鳴き声でも驚きました・・・
：夏休みもいろんな生き物について調べたいです。

一年生は全員で発表。

一年生にとっては、初めて全体朝会で前に立ったのではないのでしょうか。担任の先生は「できる子」ではなく、「みんなががんばる」ことを選択したようです。子どもたちみんなほんとはがんばってくれました。

訪問者

6月中旬梅雨の頃、校長室に3名の訪問者がありました。広島からの訪問者で、1970年頃当時（復帰前）辺土小学校に学校図書を寄付された方々とのこと。穏やかでとても紳士的な訪問者でした

